
Bericht: 

Die BfB-Wählergruppe hat mit Antrag vom 09.06.2010 den Vorschlag gemacht, auf 
die Eintrittsentgelte im Freibad zu verzichten. Die Angelegenheit wurde zuletzt im 
Ausschuss für Sport, Kultur und Tourismus am 26.01.2011 und im VA am 15.02.2011 
beraten. Die BfB-Wählergruppe hat mit Schreiben vom 02.03.2011 die Beratung in 
der nächsten Ratssitzung beantragt mit folgender Begründung: 
 
„Da es auf der Ausschuss-Sitzung am 26.01.2011 keine einzige Wortmeldung und 
kein einziges Argument gegen unseren Antrag gegeben hat, gehen wir davon aus, 
dass es keine sachlich fundierten Argumente gegen diesen Vorschlag und Antrag 
gibt. Wir möchten ihn daher allen Ratsmitgliedern zur Abstimmung vorschlagen. Eine 
ausreichende Antragsbegründung reichen wir in den kommenden Tagen nach.“ 
 

 

 


